

FUPPARI TIMES

THE NEWSLETTER OF THE SEASON

吹張町内各位

春の廃品回収を行います

新緑の候、町内の皆様には益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。コロナ過の中、自粛しながらの町内会総会になってしまいましたが、それぞれの議案を可決承認して頂き、お集まりの皆様方には大変感謝しております。

さて、しばらくの間春の廃品回収は行わずにありましたが、皆様からのご要望があり今年から実施することとし、下記に「廃品回収」及び「清掃活動」を行うことといたしました。

廃品物は町内の貴重な財源確保になるため是非ともご協力下さいますようお願い申し上げます。

また、当日は美化を推進するために、吹張町内を一斉に清掃したいと思います。

ゴミ集積ボックス回り、空き地の草刈りなど、身近の気がつく所の清掃で結構ですので、清掃道具等各自持参の上、清掃活動にもご参加くださいますようお願い申し上げます。

尚、9月頃にはゴミ集積ボックスのペンキの塗り替え作業を予定していますので、その時にはまた皆様のご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

マスク着用の上3密を避け参加をお願い致します。帰宅後には手洗いうがいを心がけてください

記

日時 令和3年5月29日（土）

● 廃品回収・清掃活動 午前8時30分～9時30分頃

（午前8時20分旧町内会館前集合）

対象廃品の種類 ビン類（一升ビン、ビールビンのみ）・新聞紙・雑誌類・ダンボール

※一声おかけいただければ、お家の中まで参上いたしますのでよろしくお願い致します。

令和3年5月10日

吹張町内会会長 奥山 忠平

事業報告



● 4月4日（日）から10日（土）春の火災予防運動 無事終了

図上訓練、駆け付け訓練は行われず、代わりに4月4日朝8時30分より消防署敷地内にて湯沢分団の1部から10部が2班にわかれ、ポンプ5台を連結する訓練が行われました。雨の中での訓練でしたが、実践を想定しての訓練は充実していました。尚、歓送迎会は中止になっています

● 4月18日（日）愛宕公園 春の大清掃 ご協力ありがとうございました

愛宕公園愛護会総会 愛宕公園春の大清掃

午前8時30分より愛宕公園駐車場にて総会がおこなわれました。

引き続き9時頃より近隣の皆様による大清掃が行われ、10時過ぎ頃には終了。いつもならブルーシートを敷いて大懇親会が行われるところなのですが、缶ビール、ジュース等のお持ち帰りにて終了いたしました。また、愛宕公園愛護会会長として長い間公園の美化活動にご尽力を頂いておりました、奥山純一氏がこの度ご退任することとなりました。令和3年度は会長奥山忠平、副会長渡部均、監事下山勉がそれぞれ就任いたしました。町内の皆様方には愛宕公園への美化活動に益々のご協力を賜りますようお願い申し上げます。

● 5月8日（土）湯沢南部地区自治協議会総会

令和2年度の事業報告、会計報告及び令和3年度の事業計画、収支予算 又役員改選がそれぞれ可決承認せられました。その他として自主防災組織づくりのはなしもありました。

● 3月3日（水）ひな祭り 希望の風ファミリー様

年度前ではありましたが、玄関に飾られていた雛飾りが可愛かったのでご紹介致します。ご入居の皆様方はとても癒やされたこととお察しいたします。



私の実家では、昔からの古いおひな様を飾っていました。



吹張ホームページ <http://www.yuzawa.site/fuppari>

■ フッパリタイムズはPDFファイルにてホームページにもアップロードしています

吹張町内皆様方のコミュニケーションのお役にたてればと、情報誌「Fuppari Times」（フッパリタイムズ）は「春の号」5月、「夏の号」8月、「秋の号」11月、「冬の号」2月と、今後も皆様より広く情報を頂き、紙面にたくさんの笑顔をお届け出来ればいいなと思っております。どんな情報でもお聞かせください。

誌面はコミュニティー事業補助金等で作成しています 編集企画：奥山 忠平 携帯 09058303132

